

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Annabel Faubert

<https://www.cadre21.org/membres/annabel-faubert-umontreal-ca>

Date d'obtention : 2020-11-23 16:12:51

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Selon moi, la différenciation pédagogique est un principe très important en éducation afin de permettre à tous les élèves de réussir selon leurs forces et leurs faiblesses. En effet, la différenciation pédagogique amène les élèves à découvrir de nouvelles méthodes d'apprentissage qui favoriseront leur réussite scolaire. La différenciation pédagogique permet aux élèves d'être créatifs et de ne pas toujours être soumis à des examens et tests formels. De plus, elle permet aux élèves d'être plus motivés et favorise un climat de classe propice au développement des apprentissages.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

En éducation physique, il est possible d'intégrer la différenciation pédagogique dans les séquences d'enseignements en demandant aux élèves de me montrer leurs connaissances en lien avec les mouvements technico-artistiques. Les élèves peuvent me démontrer les connaissances sous forme de routine, un mouvement à la fois, seuls ou en équipe. Ils peuvent aussi me soumettre une feuille avec un dessin des mouvements qu'ils connaissent et puis ensuite me démontrer leurs capacités à exécuter la tâche demandée.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Selon moi, la différenciation pédagogique est un excellent outil afin d'augmenter la motivation des élèves. En effet, il est peu stimulant de répéter des exercices et d'être évalué de manière formel. Cela donne l'impression aux élèves d'être des "robots" et favorise peu l'intégration des connaissances dans des situations actuelles. La différenciation pédagogique laisse donc un choix aux élèves et les amène à être beaucoup plus engagés dans la tâche ainsi que dans leur parcours scolaire.